



SALUD AÚN NO OFICIALIZA

Inicia el exterminio de las NOM: oposición

En una sesión privada del Comité Consultivo Nacional de Normalización de Salud Pública, presidido por el subsecretario de Salud, Hugo López-Gatell, el funcionario decretó ayer el inicio del “exterminio” de 34 normas oficiales mexicanas (NOM) en materia de salud, denunciaron diputados del PAN y el PRI.

Como secretarios de la Comisión de Salud de la Cámara baja, la di-

putada priista Frinné Azuara y el panista Éctor Ramírez alertaron que López-Gatell anunció ayer la cancelación de cinco NOM: dos del tratamiento de la leptospirosis, una del control por picadura de alacrán, otra de la enfermedad por deficiencia de yodo y una más sobre el control de zoonosis relativa a perros y gatos, y que ya sólo esperan sean publicadas en el *Diario Oficial de la Federación*.

Azuara acusó que “con una absoluta falta de transparencia y como una muestra más de autoritarismo y falta de sensibilidad, inicia el proceso de exterminio de normas esenciales, lo que traerá graves consecuencias a la salud”.

Ni la Secretaría de Salud ni el Consejo de Salubridad General habían informado oficialmente esa decisión.—Victor Chávez



Reclamo. El diputado panista Éctor Ramírez Barba, ayer.